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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 19 febbraio 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 28 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) - “Ultimo giorno per la scadenza termini per 

la dichiarazione patrimoniale” 

02 - S. Landucci (PD) - (Trasmessa in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”)  

 “Uscita dal Gruppo Partito Democratico ed adesione al Gruppo Misto” 

03 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Dibattito in aula per la politica cittadina e abbandono gruppo 

SEL” 

 

 

Question Time  
Question Time 01 - LE NUOVE LEGGI DI RENZI BLOCCANO LE SCELTE DEI COMUNI E RISCHIANO DI 

ANNULLARE DEFINITIVAMENTE IL RECUPERO DEL COMPLESSO EX STALLETTE - PRESENTATA DAL 

CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 26/01/2015 - ID 1104059 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 02 - SITUAZIONE PERCORSO PARTECIPATIVO “UN PARCO GRANDE COME UNA 

CITTA’” -  PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO DI UNACITTA’INCOMUNE-
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PRC, IN DATA 10/02/2015 - ID 1110037 

Per mancanza in aula, dell’Assessore delegato, si chiede il rinvio della question time alla prossima 

seduta consiliare. 

Il Consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) accetta il rinvio della pratica  

rinviata 

 

Question Time 03 - FRANA IN PIAZZA BELVEDERE A TIRRENIA - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, 

CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 16/02/2015 - ID 1112145 

Illustra: V. Antoni (Movimento 5 Stelle) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Ricci (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Question Time 04 -  Ordine del giorno aggiuntivo - 

RESPONSABILE UNICO DEL PROCEDIMENTO PROGETTO “EX STALLETTE” - PRESENTATA DAL CONS. 

LATROFA, CAPOGRUPPO NUOVOCENTRODESTRA, IN DATA 16/02/2015 - ID 1112299 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

discussa 

 

Question Time 05 - Ordine del giorno aggiuntivo - 

A.I.T. - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, 

IN DATA 17/02/2015 - ID 1112490 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question Time 06 - Ordine del giorno aggiuntivo - 

MANCATA POTATURA DI PIANTE SUL VIALE DELLE PIAGGE - PRESENTATA DAL CONS. PAOLICCHI, 

CAPOGRUPPO G.M., IN DATA 17/02/2015 - ID 1112626 

Illustra: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 02 - APPALTO PISA.MO. AVR - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 9/12/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1087286 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 01 - TAGLIO A COMUNE E PROVINCIA PREVISTO DALLA LEGGE DI STABILITA’ - 

PRESENTATA DAL CONS. PAOLICCHI (GRUPPOMISTO) IN DATA 12/11/2014 (SINDACO) - ID 
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1077592 

Illustra: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - FUORIUSCITA GASOLIO DALLA FALLA NELL’OLEODOTTO ENI TRA L’AREA 

INDUSTRIALE DI GELLO DI PONTEDERA E LATIGNANO DI CASCINA - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E 

AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 9/12/2014 (ASS. SANZO) - ID 1087633 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 07 - INDIVIDUAZIONE DELLE PROCEDURE FINALIZZATE ALLA NOMINA DEL NUOVO 

COMANDANTE DELLA POLIZIA MUNICIPALE - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 20/01/2015 (ASS. ELIGI) - ID 1101836 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Interventi: A. Paolicchi (Gruppo Misto), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere G. Garzella (ForzaItalia-PDL), chiede il rinvio della discussione della pratica. 

Il Presidente del Consiglio Comunale R. Del Torto, comunica che come previsto dal Regolamento 

Comunale, non è previsto il rinvio della discussione della pratica, ma il ritiro della medesima, da 

parte dell’assessore proponente. 

L’Assessora Y. Zambito non accetta il ritiro della proposta. 

 

Si procede alla discussione della proposta 

Proposta - Ordine del giorno aggiuntivo - 

Proposta 01 - ATTUAZIONE DEL REGOLAMENTO URBANISTICO - ART. 1.2.2.11. DELLE NORME 

TECNICHE DI ATTUAZIONE - PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE DEL LUNGOMARE DI MARINA DI 

PISA - APPROVAZIONE CONTRODEDUZIONI ALLE OSSERVAZIONI ED APPROVAZIONE DEFINITIVA - 

ID 1111863 (immediata esecuzione) 

Illustra: Y Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) presenta n. 2 Ordini del giorno, R. Latrofa (NCD), G. 

Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Ricci (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S) presenta n. 2 Ordini 

del giorno, N. Pisani (PD) presenta un Ordine del giorno, M. Filippeschi (Sindaco), M. C. De Neri 

(PD), Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica)  

 

Dichiarazioni di voto sull’Ordine del giorno n. 1 

Contro: M. C. De Neri (PD) 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato dal Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 01  contrari: 20  astenuti: 07  respinto 
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Ordine del giorno n. 3 - Presentato dalla Consigliera V. Antoni (M5S) 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Votazione Ordine del giorno n. 3:  favorevoli: 09  contrari: 12  astenuti: 01  respinto 

 

Ordine del giorno n. 4 - Presentato dalla Consigliera V. Antoni (M5S) 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Dichiarazioni di voto sull’Ordine del giorno n. 4 

A Favore: M. Ricci (Una città in comune-PRC) e presenta alcuni emendamenti. 

La consigliera V. Antoni (M5S) accoglie gli emendamenti 

Votazione Ordine del giorno n. 4 emendato: favorevoli: 10  contrari: 17  astenuti: 0  respinto 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato ed emendato dal Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 2 emendato: favorevoli: 19  contrari: 10  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 5 - Presentato dal Consigliere N. Pisani (PD) 

Votazione Ordine del giorno n. 5:  favorevoli: 19  contrari: 10  astenuti: 0  approvato 

 

Dichiarazioni di voto sulla proposta: 

G. Garzella (ForzaItalia-PDL) non partecipa al voto 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 08  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 08  approvata 

 

 

Argomento (Trasmesso in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”)  

Argomento 01 - SVILUPPO DEL PORTO DI LIVORNO CON REALIZZAZIONE DELLA PIATTAFORMA 

EUROPA: VALUTAZIONI DELL’IMPATTO AMBIENTALE E IMPEGNI PER MITIGARE EVENTUALI 

FENOMENI EROSIVI - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE), IN DATA 29/01/2015 - ID 1106052  

Illustra: V. Antoni (M5S) con la presentazione in aula di alcune slide 

Interventi: J. Dell’Omodarme (PD) illustra l’Ordine del giorno n. 1, M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

illustra l’Ordine del giorno n. 2, R. Latrofa (NCD), M. Ricci (Una città in comune-PRC), P. 

Bongiovanni (PD), E. Zuccaro (M5S), M. Filippeschi (Sindaco), Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Replica: V. Antoni (M5S) 

 

Sull’Argomento vengono presentati in aula n. 2 ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Presidente della 1a Commissione Consiliare 

Permanente, J. Dell’Omodarme (PD) 

Dichiarazioni di voto: 

M. Ricci (Una città in comune-PRC) non partecipa al voto 

A favore: M. C. De Neri (PD) 

A. Paolicchi (Gruppo Misto) non partecipa al voto 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0  approvato  

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@)  

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli: 01  contrari: 18  astenuti: 06  respinto  

 

 



 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 

 

Alle ore 20,25 la seduta viene sciolta 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 


